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其实股市难变牛市的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解股市难变牛市了
吗，因此呢，今天小编就来为大家分享股市难变牛市的一些知识，希望可以帮助到
大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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股市为什么一直不涨，牛市还要什么时候到？

股市为什么一直不涨，牛市还要什么时候到？我想这样的问题一直会有人问，以前
有人问，以后还会不断有人问，股指2500时有人问，股指2800点时也有人问，甚
至股指到了3000点，到了4000点还会有人继续问，为什么会这样呢？因为牛市在
它到来的初期，甚至是中期，人们是不能判断出牛市的，只有等牛市后期人们才发
觉牛市来了，这时很多人达成共识了，问这个问题的人少了，但这时牛市已经快走
完了，已经处于高度风险之中了，这时你就算对这个问题有了答案又有什么用呢？

我们再来看一下现在的股指，从上证见底2440到现在的2876，股指已经上涨了15
%，虽说自2018年10月到现在都是处于震荡筑底阶段，但股指底部是在不断抬高的
，你又怎么能判定现在不是牛市初期呢？股指小涨你说是小反弹，问牛市什么时候
来；股指大涨你说是大反弹，你问牛市什么时候来，要股指涨到什么时候你不再问
了？我记得2015年股指到4000点时，不是有很多人说牛市刚起步吗？怎么样，刚
看到牛，牛就没了，迎接他的是股灾，这样的教训还少吗？真正的投资高手都是在
大家还看不到牛的时候就早已进入股市埋伏了，等大家都看到牛市到来的时候早已
是赚得盆满钵满准备离场了，我觉得问这个问题的人应该把精力放到研究熊市底部
上来，也许你现在就是在骑牛找牛，你们觉得我这种观点对不对？

以上纯属个人观点，不构成任何操作建议！

在经济不景气下，股市为何一路飙升？股市对拉动内需有何作用？

我记得有个段子。

当不好找工作的时候，聚集在村头打牌的人，立刻就多了起来。

回到问题上。
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股市是经济的晴雨表。

但是我国的股市，和国外的股市，有些不太一样。

比如，我们的国企，除了赚钱之外，它们还需要承担一些社会责任，同样，有些上
市公司明明是亏损，比如某东方，但它由于为了打造国产屏幕，所以即便每年亏损
，它也不会退市。

给你举这两个例子的目的，是告诉你，我国的股市，它担负的角色其实很复杂，所
以，如果单纯的从经济上去看，我国的股市其实是不能很好反应经济的好与坏。

之所以股市飙升，是因为从2015年到现在，创业板已经走了4年多的熊市，从我国
股市的运行结构上来看，市场已经需要一波上涨了，所以哪怕经济不景气，它也会
上涨。

股市的涨跌，和经济面的关系并不是很大。

另外。

回答第二个问题，股市对于拉动内需是有一定作用的。

简单的来说。

股民赚钱了以后，他会进行消费，就像是你去打麻将，这段时间天天赢钱，那你肯
定会吃点好的，喝点好的，请朋友聚一下，这是人之常情。

专家们说中国股市将进入牛市上证很有可能超12000点是真吗？

中国的专家太多了，尤其股市专家特多。股市将进入牛市，这几乎谁都知道，无须
专家们来啰嗦。没想到专家们特立独行，又整出个上证要超过12000点，简直可笑
！

A股目前的状况，上证12000点，可能吗？痴人所梦！如果可能，至少十年内看不
到。

有些所谓的专家，看到美股20000多点，就炮制出沪指超12000点的观点，以此来
吸引市场的眼球，获取点击率和关注。只要了解A股的，都知道这是不可能的，至
少短期内是看不到。说稍微远一点，这轮牛市也难以达到。除非这轮牛市是长牛，
连续十年以上的长牛。
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不说别的，A股上证指数近十年来依旧在3000点附近徘徊。近两天才接连突破310
0点、3200点、3300点。为什么？其中最大的问题是A股投机氛围太浓。

市场里大家都喜欢投机，主力拉一波，赚了钱就走。留下散户在山岗上站岗，不得
不待在股市，因为要解套。

A股价值投资的太少，短线投机的太多，市场很难留住资金。

没有资金的持续买入，指数不可能持续上行。

其次是制度的问题。A股是T+1交易制度，今天买入，明天才能卖出，这在一定程
度上限制了流动性。限制涨幅是10%和5%，这也便演绎了涨停板、连续一字涨停
等具有中国特色的股市风景。牛市来了一哄而上，牛市结束做鸟兽散。牛短熊长，
伤了很多股民的心。牛市一来就猛涨，就像最近，一天涨幅5.71%，涨了一百多点
，像疯了的牛一般。这是很难持续的，你说每天一百多点，能涨多久？

再来说，为何有一段时间市场内量能萎缩厉害？因为很多聪明资金在场外观望，不
肯入场。有行情就进来赚点钱，没行情就将资金撤出股市。

外国的成熟市场，都是实行T+0，没有限制，买卖自由，涨跌顺应自然。因而价值
投资的多，投机的少，于是股指逐波而上，走出慢牛行情。

村里的领导已经意识到了这个问题，并逐步推出完善市场的策略。注册制的推行，
指数编制，T+0的探讨，都意图把A股推向成熟。

综上所述，上证指数要想上12000点，必须满足两个条件：

1、A股取消涨跌幅限制，实行T+0交易制度。

2、A股市场过渡到成熟市场，价值投资者的数量多过投机者的数量。

否则，上证指数超过12000点就是痴人说梦！

除非村长对我有意见，跟我对着干，硬是出利好政策，狂拉指数！那我无话可说，
就当我前面说的放了一个P！

股市很少有牛市，但会有牛股，明年哪类股票成为牛股的机会大？

明年，以下这几个板块出牛股的概率大。
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一，新能源汽车产业链。尤其锂电池产业链，毕竟全球大力发展新能源汽车，锂电
池继续高需求。

二，绿电及储能，zhengc导向。

三，真正的元宇宙个股，不是沾边的个股。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市难变牛市和股市难变牛市了吗问
题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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